











Lauer dans les bras d'Osiris

n Désormais, Lauer aura tout loisir de résoudre les dernières énigmes qui le taraudaient, lui qui confiait un jour : « Imhotep, il me touche surtout en tant qu'architecte. Son génie, c'est d'avoir le premier utilisé la pierre taillée sur une telle échelle. Avant, on construisait en brique. Il l'a fait du premier coup, sans erreur. Mais il reste quelques questions que j'aimerais lui poser, des détails que je n'ai toujours pas élucidés. ».

n http://www.liberation.fr/sciences/actu/20010517jeuw.html



